

平成21年度 向日市PTA連絡協議会主催 軽スポーツ大会

平成21年11月14日、向日市民体育館において、向日市PTA連絡協議会主催「軽スポーツ大会」が行われました。

体育館には、向日市の全小中学校から、保護者、教職員、児童ら約300人が集まり、午前のソフトバレー、午後からのキンボールで熱戦を繰り広げました。

試合会場の準備では、早朝より集まっていた多くの参加者の協力により、ソフトバレー6コート、キンボール3コートが出来上がりました。



9時30分より始まった開会式では、昨年の大会でソフトバレー、キンボールともに優勝した勝山中学校を代表して「勝中チオビタチーム」の柿原佳紀先生による選手宣誓があり、その中で、「向日市中のPTAとの親睦を深め、一生懸命はカッコイイをキーワードに、笑い感動の大会にする」と宣言され、楽しい雰囲気の中で幕を開けました。

各競技とも、開始早々から白熱した試合が繰り広げられ、後述のような結果

となりました。さらに今年度より、両競技の成績により総合的に優秀な学校に対し総合優勝としてトロフィーが贈られることになり、西ノ岡中学校が見事総合優勝されました。準優勝は第2向陽小学校、3位は第5向陽小学校でした。

また、試合の空き時間を使って行われた「キンボールを使って遊ぶコーナー」では、応援に来てくれた多くの子ども達が参加して、どでかい風船に大歓声を上げていました。



ソフトバレーボール



試合はトーナメント方式で行われました。また、1回戦で負けたチームは負けたチーム同士の敗者復活戦を行い、そこから勝ち進んだチームは3位決定戦を戦える試合方式で行われました。

6つのコートでは、選手の皆さんが応援団の大声援を受け楽しそうにプレーしていました。

優勝は、順当に勝ち上がり、決勝戦を2-0のストレートで制した「5向スターボックス」チーム、準優勝は「向陽ジャンプ」チームでした。3位は、1回戦敗退後に敗者復活戦を勝ち上がり、見事3位決定戦を制した「寺中WB」チームと、準決勝での敗退にくじけず、3位決定戦を制した「ブラボー西ノ岡」の2チームでした。

試合が進むにつれて、ハイレベルな空中戦が行われ、応援の皆さんは大興奮でした。

キンボール



10チームずつ3ブロックに分かれ、各チーム3試合を行い、各ブロックの上位3チームが決勝トーナメントに進む試合方式で行われました。

試合開始前に京都府キンボール連盟による分かりやすい競技説明があり、また、試合の審判も連盟の公式レフリーにより行えたことで、スムーズに試合が繰り広げられました。

決勝戦では、スーパープレーの連続に応援団や見学者からの大声援や拍手が体育館中に響き渡っていました。

優勝は、予選から決勝まですべて1位の「西中野球部先生と一緒に」チーム、準優勝は、予選すべて1位、準決勝を延長戦の末制し、決勝でも延長により2位に入った「勝中ファ

イト一発」チーム、3位は予選ブロック2位で上がってきて、決勝戦では延長戦惜しくも敗れた「2向やったる」チームでした。

キンボールは、3チームで行うゲームですが、ミスしたチーム以外の2チームに点数が入るため、すべての試合が接戦になる面白さがあります。

閉会式にも多くの参加者、応援の方々に残っていただき、「また、来年も市P軽スポーツ大会で会いましょう」を合言葉に長く充実した一日が幕を閉じました。



参加者の声

ソフトバレー

- ・敗者復活戦は面白かった。
- ・リーグ戦で3試合15点マッチをしたかった。
- ・弱いチームは2試合11点マッチで丁度良い。



キンボール

- ・3試合出来て楽しかった。
- ・嫌々やっただけどハマった。
- ・子どもも遊べて良かった。
- ・決勝戦は盛り上がった。
- ・同じ学校同士の戦いはやりにくかった。

全般



- ・試合数丁度、流れスムーズ、楽しさ満点
- ・BGMが良かった。(一部大きすぎた)
- ・開会式の始まりが遅かった。
- ・市民体育館は広くて安全
- ・開会宣言、選手宣誓、体操が良かった。
- ・昼食時間が短かった。
- ・先生達と色々話ができ嬉しかった。
- ・コートの間隔が狭く、危ない場面があった。
- ・京都新聞を呼んでいない
- ・焼肉弁当はめっちゃ美味しかったです。

市Pスポーツ委員会より

私達市Pメンバーは、この軽スポーツに関しては、知識も技術も経験もない、PTA会長の集まりでありましたが、皆様のご協力により、こんなに素晴らしい大会が開催できたことに感謝いたします。

そして、来年の大会が更に素晴らしい大会となる様、準備を進めて参ります。皆様のご理解とご支援を宜しくお願い致します。